

Liebe Langewahler Tischtennisfreunde,

wie im Juni beim Tischtennisturnier versprochen, wollen Gemeindevorvertretung und Uwe Karras etwas für einen regelmäßigeren Spielbetrieb unternehmen.

Bevor es losgeht, wollen wir jedoch noch einmal das Interesse abfragen.

Bitte formlos oder mit Antwortzettel bis zum Monatsende (30.09.) das Interesse bekunden.

Antwortzettel gibt es im Jugendklub, beim Bürgermeister, bei Gert Hentze oder im Internet unter www.langewahl.de („Langewahler Nachrichten“).



Bernd Stiller
Gemeindevorvertreter

Unverbindliche Meldung zum Tischtennissport in Langewahl

Ja ich würde gern mitmachen ...

- sehr unregelmäßig,
- einmal im Monat,
- alle 14 Tage,
- am liebsten wöchentlich

Mein Name:

Adresse:

Mein Alter:

.....
Unterschrift

Abgabe bei Uwe Karras, Streitberger Straße 8
oder Bernd Stiller, Winkelmannstr. 18
oder beim Bürgermeister